



En la fotografía superior, estación de Río Zancara, pedanía de Tomelloso, por donde actualmente discurre la línea ferroviaria Madrid-Levante y que se acercaría a Tomelloso para dar salida a esta ciudad hacia el corredor levantino. Sobre estas líneas, acto conjunto celebrado por las Corporaciones Municipales de Tomelloso y Argamasilla de Alba.

Tomelloso, Carlos Cotillas, reunió a los concejales de las corporaciones locales de ambos municipios en el objeto de debatir y llevar a votación un manifiesto a favor de la integración de Argamasilla de Alba y Tomelloso en la línea de férrea Madrid-Jaén que será remitido al presidente del Gobierno Nacional, Rodríguez Zapatero.

El manifiesto, que fue leído íntegramente durante el acto, hace referencia a la necesidad de la conexión ferroviaria y su carácter esencial para el desarrollo y vertebración de la comarca, recordando la evolución que ha tenido el proceso desde que en febrero de 2.000 la ciudadanía de las dos poblaciones salieran a la calle para reivindicar lo que consideran un derecho,

la conexión ferroviaria.

Dado que los firmantes del manifiesto consideran que los compromisos adquiridos para la integración plena a la línea AVE Madrid-Jaén no están siendo cumplidos por parte del actual Presidente del Gobierno, José Luis Rodríguez Zapatero; así como por el hoy ministro de Defensa y anterior Presidente de Castilla-La Mancha, José Bono, "los miembros de las corporaciones de los Ayuntamientos de Argamasilla de Alba y Tomelloso exigen al Presidente del Gobierno el cumplimiento urgente del compromiso adquirido con esta tierra; manifestar el total apoyo político y económico a cuantas acciones e iniciativas de reivindicación se acuerden en pro de hacer cumplir al Go-

bierno dicho compromiso; solicitar el apoyo a toda la ciudadanía, a todo el tejido asociativo de la zona y a los medios de comunicación; y dar traslado de estos acuerdos al Presidente del Gobierno de España, a la Ministra de Fomento, al Presidente del Gobierno Regional, al Presidente de la Diputación Provincial, a todos los partidos políticos con representación parlamentaria, a los sindicatos y organizaciones empresariales y a los medios de comunicación social".

En un gesto simbólico, con el que los alcaldes y las corporaciones de los Ayuntamientos de Argamasilla de Alba y Tomelloso ratificaban su apoyo unánime a esta propuesta, se voto a mano alzada el texto cerrándose así el acto, en el

que también hubo cabida para las intervenciones de cada uno de los portavoces de los grupos municipales en ambos consistorios, PSOE, PP e IU que aportaron sus razonamientos y opiniones respecto a este tema.

**La comisión pro AVE rechaza la conexión ofrecida por el presidente de Castilla-La Mancha e inicia los trámites para encausar al presidente del Gobierno de España**

Con anterioridad al acto de las dos corporaciones en el Museo López Torres, la Comisión de Seguimiento del ferrocarril había, además de rechazar la conexión ofrecida por el presidente de Castilla-La Mancha este verano, llegó a los siguientes acuerdos:

- Envío de un fax que firmarán los ciudadanos que lo deseen desde las secretarías de los Ayuntamientos de Tomelloso y Argamasilla de Alba al Presidente del Gobierno, de Castilla-La Mancha y medios de comunicación en el que se expone el rechazo a la conexión con la línea Madrid - Jaén por medio de un ramal.

- Los dos ayuntamientos (Tomelloso y Argamasilla de Alba), reunidos en una única sesión, celebrarán un Pleno Extraordinario para mostrar su rechazo unánime al ramal.

- Envío de un escrito al presidente del Gobierno, diputados y senadores (no se ha especificado si es a todos los representantes de Castilla-La Mancha o sólo a los del PSOE) pidiendo el cumplimiento de la promesa que realizó en Puertollano en el sentido de que Tomelloso y Argamasilla de Alba tendrían tren si mediaba su victoria electoral. Se acompañará un CD en el que se recogerán esas palabras.

- Un cartel reivindicativo de la integración plena de las dos poblaciones al AVE Madrid-Jaén presidirá todos los actos oficiales de los dos Ayuntamientos.

- Publicación de una página de publicidad en la prensa de difusión nacional en la que se pedirá la integración plena de las dos poblaciones al AVE Madrid-Jaén.

- Se contactará con diversos gabinetes jurídicos para elegir a uno que inicie un estudio de demanda por incumplimiento de contrato y publicidad engañosa por parte del presidente del Gobierno del Estado Español, Don José Luis Rodríguez Zapatero.

- En el caso de no surtir efecto las acciones relatadas, se convocará una "gran manifestación" a la que deben acudir todos los ciudadanos de la Comarca.

La Comisión de seguimiento del AVE por Tomelloso y Argamasilla de Alba está compuesta por representantes de todos los grupos políticos, sus alcaldes, la Asociación de Empresarios de Tomelloso y la Plataforma ciudadana por la Comarca de Tomelloso.

## Una encuesta aconseja a los socialistas a no repetir con Losa



El secretario general de la Agrupación del PSOE de Tomelloso y portavoz del Grupo Municipal Socialista de esta ciudad, Juan José Losa, se comprometió con el secretario provincial, Nemesio de Lara, el pasado mes, a dimitir de forma inmediata de su cargo en orgánico en la Agrupación y, de forma escalonada, del resto de las responsabilidades políticas que tiene contraídas.

La drástica decisión fue tomada por ambos dirigentes políticos como consecuencia de los resultados que se desprenden de una encuesta que, realizada a petición de Losa, constatan una intención de voto demoledora para con su persona, evidenciando que, lejos de superar la derrota electoral cosechada en las elecciones municipales de 2003, han descendido considerablemente sus expectativas electorales.

Se da la circunstancia de que en la misma encuesta los datos de conocimiento y aceptación del presidente de Castilla-La Mancha, José María Barreda, ofrecen un resultado en el extremo contrario al de Losa, demostrándose que la importante inversión de la Junta en esta ciudad está siendo captada y positivamente valorada por una amplia mayoría del electorado.

Las fuentes de los diversos sectores socialistas consultadas por este periódico continúan esperando a que los acontecimientos acordados ya hace más de un mes se precipiten en los próximos días al objeto de poder proceder al diseño de una nueva estrategia para con Tomelloso por parte del PSOE.